

Podemos sugiere «quemar» a Rita Barberá para «calentar a una familia sin recurso

Escrito por peseta - 24/11/2016 10:44

Un representante de Podemos en Alicante, Víctor Fernández Fuentes, ha difundido momentáneamente un comentario en Twitter sobre Rita Barberá, acompañado de la foto de la exsenadora, en el que textualmente sugiere: «No quiero hacer leña del árbol caído, mejor quemarla, puede arder 7 días y calentar una familia sin recursos».

<http://ahorristas.es/images/fbfiles/images/arbol.jpg>

Tras hacerse eco el periódico alicantino Información y ser retuiteado también por el concejal de Ciudadanos en esta ciudad Vicente Buades, quien le ha afeado el gesto («Rita no es santo de mi devoción, pero estas declaraciones son lamentables. Hay que tener respeto»), el político de Podemos ha optado por retirar su tuit.

... Cobarde.. aunque ya todos saben lo que piensan.. aunque lo retire el daño está hecho y sus consecuencias también..

De vergüenza que (independientemente de qué partido sea, aunque siempre son los mismo..) alguien así pueda representar a un sólo ciudadano...

=====

Re: Podemos sugiere «quemar» a Rita Barberá para «calentar a una familia sin recurso

Escrito por juanmanuc - 24/11/2016 20:05

A los animales irracionales se les puede educar, pero todos sabemos que un radical cerril y podemita está en un nivel mucho más bajo que el de la irracionalidad animal, de ahí que conociéndolos cada vez más, tal y como ellos mismos amoralmente se nos van dando a conocer con sus actos y afirmaciones, cada vez sorprenden menos porque ya se les conoce por su necio postureo desde que irrumpieron en el panorama político, si es que a lo que hacen y dicen se les puede llamar política, incapaces de empatizar ni siquiera con lo que a todos nos espera más tarde o más temprano, es normal en ellos que ni siquiera respeten a los finados como Rita Barberá que como ser humano hizo cosas buenas y malas, pero nunca fueron cómplices de estúpidos extremismo podemizados.

Estos entes infrahumanos podemitas solo son capaces de practicar la infrapolítica en todos sus aspectos, la muerte para ellos no es la excepción para seguir practicando lo único que saben hacer y por eso son capaces de decir lo que nadie que se considere humano diría, y con ellos tratar de profanar el respeto que merecen los restos de cualquier otro ser humano. Ellos dicen y hacen lo que ni siquiera los que son Rufianes en nombre propio en el congreso se atreven a hacer ante la muerte, lo que demuestra que el nivel podemita parafraseando a Pablo Iglesias, es todavía más lumpen que el de un Rufián cualquiera. :(

Salu2.

=====
Re: Podemos sugiere «quemar» a Rita Barberá para «calentar a una familia sin recurso

Escrito por kfre - 25/11/2016 11:40

Típico de gente de un partido radical.

Ahora dice que era humor negro. Aquí con decir que es humor negro, todo vale.

http://www.abc.es/espana/comunidad-valenciana/abci-miembro-podemos-sugirio-quemar-rita-barbera-pi-de-disculpas-201611242223_noticia.html

=====
Re: Podemos sugiere «quemar» a Rita Barberá para «calentar a una familia sin recurso

Escrito por peseta - 29/11/2016 10:10

Eso dice, que era sólo un poco de humor, quizás demasiado negro..

Pues la gracia la tendrá para él... Emitir un comentario así desde la responsabilidad de un político es cuando poco lo menos acertado que hay...

Pero qué íbamos a esperar... Tampoco es que un comentario de ese tipo viniendo de ese grupo nos sorprenda...

=====
Re: Podemos sugiere «quemar» a Rita Barberá para «calentar a una familia sin recurso

Escrito por morpheo81 - 06/12/2016 07:10

Mira que son estos populistas que tienen como PORTAVOZ durante tantos años a alguien que asegura que algunos solo se acuerdan de sus muertos cuando hay subvenciones o que intentan agredir a otros parlamentarios de la cámara entre otras lindezas. Pero que vamos a esperar de esa formación a estas alturas...A ver si meten en vereda a estos mindundis que sueltan paridas en Twitter que Lugo encima van los jueces y no les condenan ni nada. Y ahora quieren quitar la ley mordaza donde vamos a parar, con Franco esto no pasaba.

=====
Re: Podemos sugiere «quemar» a Rita Barberá para «calentar a una familia sin recurso

Escrito por juanmanuc - 07/12/2016 15:28

si claro, Pero con lo que dices demuestras la pataleta del que ya no sabe que decir para tratar de justificar lo injustificable, se ve que los fanáticos seguidores de cierto partido son capaces hasta de hacer postulado a favor de Franco aunque solo sea en retórica inversa, con tal de poner alguna excusa a su grave error político y tratar de defender lo indefendible.

Tienes razón, porque tirando de esa retórica, harías bueno incluso a Franco en comparación con los de tu partido, a pesar de que eso, por poner un ejemplo equivalente en dificultad, es con superar el listón de inutilidad de Zapatero, o el de populismo desbordado de Iglesias.

Anda que ya te vale Morpheo... según tu sarcasmo, resultaría que los que queríamos quemar el cadáver de Rita para calentar a los pobres pobres, eramos los malvados moderados y no los nada guerracivilistas de pacíficos extremos y de manifesto extremismo de evidente moderación empática hasta con la muerte!! ... jajaja

Salu2.

=====

Re: Podemos sugiere «quemar» a Rita Barberá para «calentar a una familia sin recurso

Escrito por BCE - 08/12/2016 19:17

peseta escribió:

Un representante de Podemos en Alicante, Víctor Fernández Fuentes, ha difundido momentáneamente un comentario en Twitter sobre Rita Barberá, acompañado de la foto de la exsenadora, en el que textualmente sugiere: «No quiero hacer leña del árbol caído, mejor quemarla, puede arder 7 días y calentar una familia sin recursos».

<http://ahorristas.es/images/fbfiles/images/arbol.jpg>

Tras hacerse eco el periódico alicantino Información y ser retuiteado también por el concejal de Ciudadanos en esta ciudad Vicente Buades, quien le ha afeado el gesto («Rita no es santo de mi devoción, pero estas declaraciones son lamentables. Hay que tener respeto»), el político de Podemos ha optado por retirar su tuit.

... Cobarde.. aunque ya todos saben lo que piensan.. aunque lo retire el daño está hecho y sus consecuencias también..

De vergüenza que (independientemente de qué partido sea, aunque siempre son los mismo..) alguien así pueda representar a un sólo ciudadano...

Dejando de lado lo que haya podido hacer mal esta política, me parece un comentario muy fuera de lugar. Y a mi esta tipa no me cae bien, pero se ha pasado 3 pueblos.

=====

Re: Podemos sugiere «quemar» a Rita Barberá para «calentar a una familia sin recurso

Escrito por morpheo81 - 09/12/2016 11:58

Nadie ha tratado de justificar nada, lo que hacéis siempre es sacar comentarios, que esta claro que son fuera de lugar, pero que se hacen en una red social y que lo hace una persona que no tiene una alta responsabilidad real en el partido pero no se dice nada de otras cosas mucho peores que hacen OTROS partidos y con encima responsabilidades de mucho mayor rango y que siguen premiando siendo PORTAVOCES. Pero oye que ya sabemos de que pie cojea cada cual y que siempre los mismos ponen comentarios que no tienen apenas IMPORTANCIA por quién los hace y donde los hace pero se comenta en este foro como si fuera la noticia del año...

=====

Re: Podemos sugiere «quemar» a Rita Barberá para «calentar a una familia sin recurso

Escrito por juanmanuc - 10/12/2016 22:00

Bien dices, está claro que a estas alturas sabemos bien de que pie cojea cada cual, igual que debería estar claro y veo que por lo que dices para alguno todavía no lo está, que los comentarios que hacemos aquí muchos de nosotros al no estar censurados por la irresponsabilidad política, que no responsabilidad, pueden incluso llegar a ciertos niveles que políticos de los de pacotilla de estos que andan por ahí diciendo chorradas como esta del tema que nos compete, no se podrán permitir nunca, sobre todo por ser inútiles, zafios y en el fondo sectarios al estar atados a su partido.

Además otra cuestión que seguramente está clara para la mayoría, es que aquí criticamos a los que hacen y dicen precisamente lo que no viene a cuento, no al revés, ellos son los que se salen de madre y no nosotros expresándonos libremente en justa crítica y que como mucho manifestamos nuestra indignación ante semejantes salidas de tiesto, de madre y de padre.

No lamento decirte además que aunque niegues el hecho de que pretendes defender lo indefendible mas o menos de forma encubierta, el que no está justificado es el que criticando nuestra crítica, defiende directa o indirectamente a aquellos a los que nos referimos aquí.

No trates por tanto de censurar, tratando de menospreciar las críticas que se hacen aquí con mucha razón y en el fondo demasiado respetuosamente para lo que se merecen en el fondo algunos.

Y no niegues que los defiendes diciendo luego que no lo haces, usando sarcasmos comparativos y utilizando a dictadores muertos y bien muertos de un pasado bastante lejano que nada tienen que ver con nuestra realidad de ahora, muy afortunadamente!!, y que algunos pocos insistis constantemente en tratar de resucitar, vaya ud. a saber porque motivo absurdo en el que estais empecinados una y otra vez, tal vez será para así al miraros al espejo junto con los que defendeis en comparación con un dictador de los de antes os sirva para que os creais que lo vuestro tiene muchos menos bemoles que lo de antes, y es que usais el pasado dictatorial como herramienta anacrónica para vuestro consuelo o quizá porque alguno pueda llegar a ser tan ingenuo de creer que el centrismo y la moderación política en la actualidad pueda tener algo que ver con el pasado dictatorial.

en cualquier caso gran error es el que comete alguien que trata de hacer cierta descarga en absurda defensa de responsabilidad sobre lo que dicen ahora algunos bobos de nuevo cuño con ideas de

antiguo y viejo coño!!, metidos ahora a pseudopolíticos, que están probablemente demasiado vivos, y mas que probable, seguro que demasiado fuera de madre, tiesto y padre. :P

Salu2.

=====

Re: Podemos sugiere «quemar» a Rita Barberá para «calentar a una familia sin recurso

Escrito por morpheo81 - 12/12/2016 13:42

Noticias contra todos los partidos hay todos los días, hoy mismo la vicepresidente ha aparcado con el coche oficial 10 min en el carril bus de gran via, es noticia SI, es importante NO. Alguién lo ha comentado NO. A buen entendedor...

Pero bueno me he leído la parrafada aún así jejeje

=====

Re: Podemos sugiere «quemar» a Rita Barberá para «calentar a una familia sin recurso

Escrito por juanmanuc - 13/12/2016 12:40

morpheo81 escribió:

Noticias contra todos los partidos hay todos los días, hoy mismo la vicepresidente ha aparcado con el coche oficial 10 min en el carril bus de gran via, es noticia SI, es importante NO. Alguién lo ha comentado NO. A buen entendedor...

Pero bueno me he leído la parrafada aún así jejeje

Pues te equivocas de nuevo, porque aqui si que le hadado su real importancia, se ha comentado y bien comentado por cierto:

<http://www.ahorristas.es/foros/actualidad-y-politica/92407-la-vicepresidenta-aparca-el-coche-oficial-en-el-carril-bus-de-la-gran-via#92407>

Es lamentable que la Vice use ese tipo de ventajas sobre los demas mortales, como ves todo tiene su importancia unas cosas mas y otras menos, no por menor algo deja de ser noticable y aquí lo vamos a dejar de comentar y criticar si lo merece, a pesar de tu opinión al respecto...

En cualquier caso no te preocupes, que un error de estos y más si es de apreciación lo tiene cualquiera... todos "Podemos" equivocarnos, aunque hay errores mas relevantes por supuesto, por ejemplo el de escoger defender o tratar de minimizar lo que se atreven a decir sin ningun pudor determinados individuos, sean del partido que sean, aunque casualmente suelen ser siempre del mismo, vaya ud. a saber porque motivo. Ciertamente esos otros ya son errores mayores y mas criticables que aquellas otras noticas que desprecias de crítica, según tú por ser menores y anecdoticas, a pesar de otrosen esta web consideramos que tambien pueden y deben tener cabida.

Pd. Te agradezco que esta vez si leyeras completa mi anterior parrafada,ya ves que siempre es bueno enterarse bien de lo que dicen los demás en lo que a uno concierne, por eso ya sabes... a buen entendedor... quizá será por ese motivo que me extiende siempre cuando se trata de responderte... :)

Salu2.

=====

Re: Podemos sugiere «quemar» a Rita Barberá para «calentar a una familia sin recurso

Escrito por morpheo81 - 14/12/2016 08:01

Hay veces que son interesantes contraponer ciertos argumentos pero otras no tanto y a veces uno no dispone de tanto tiempo como para leer 5 o 6 párrafos. Pero bueno que al final un foro es para que participen todos pero aquí al final siempre acabamos los mismos argumentado lo mismo, por la parte que me toca a veces debe resultar cansino ;)

En cuanto a que hay usuarios que pueden tener otra visión de las cosas o que algo les puede parecer más importante pues bien pero ya hay "personajes" del foro que ya los tengo catalogados como trols e intento pasar de sus comentarios/hilos. No es tu caso que creo que participas y has participado en el foro muchas veces.

Y ya puestos y ahora en navidades hay tiempo voy a a iniciar una ronda de noticias.

No me he equivoco, cuando yo he publicado el mensaje NO se había comentando ;)

=====

Re: Podemos sugiere «quemar» a Rita Barberá para «calentar a una familia sin recurso

Escrito por juanmanuc - 14/12/2016 14:40

yo tampoco te considero un trol por supuesto que no, solo que solemos tener opiniones politicas contrapuestas,que tu defiendes desde tu punto de vista y yo desde el mio, ciertamente ya nos conocemos desde hace mucho y muchas veces ambos sabemos lo que va a opinar el otro incluso antes de que lo haga, lo que le quita cierta gracia al asunto, aunque por otra parte tambien se la dá si aveces suscita un pique sano.

Pero quede claro, que en este caso si que te equivocas de pleno, incluso en esta ultima defenssa que acabas de hacer para no dar tu brazo a torcer incluso ante la evidencia, ya que tu error permanece a la vista y ya no hay argumento válido que puedas usar que pudiese defender lo contrario. esto se demuestra porque el hecho de afirmar algo en concreto o en general sobre cualquier teorico hecho que cualquiera podamos defender en un momento dado como real y que en el momento de afirmarlo no sea verificable asegura que estemos en lo cierto, lo unico que demuestra es que te arriesgas a que en el momento en que se cumpla lo contrario a lo que afirmas, quede en evidencia tu equivocación al respecto, tal como así ha sido y demostrado que te ha pasado. ;)

Salu2.

=====